
ATA DA AUDIÊNCIA 
PÚBLICA 14 de agosto de 2017 

Aos 14 dias de agosto de 2017 as 18 -d..)0min no "Auditório Cidade 
Ternura" localizado no prédio da Prefeitura Municipal. é realizada a Audiência 

Pública. devidamente divulgada e convocada pelo Semanário da Estáncia Taristica de ibitinga, disponibilizado no site da pr‘feitura, 
Rádio Local e página oficial da predenara no Faaeba ok. em cumprimento a legislação, vigente, apresenta 
os projetos de lei de adequação e alteração da PPA do duadriênio 2314-2017 e LDO para o ano de 2017, visando a abertura de 

crédito especial para o poder executivo: abertura de crédito especial para a 
Câmara Municipal. 

apresentação 
da legislação pertinente a adequação do Imposto 

Sobre Serviços de acordo com a Lei Federal n°157 de 201
6ideliberação de convénos com órgãos federais e estaduais . A audiência foi 

presidida pelo Secretario de Plawjamento e Coordenação Pedro Pongelupe Thomaz, e entre os presentes, 
representando a prefeitura a Estancia. Turística de ibitinga, o Secretário de Governo, André Racy, o 
Secretario de Recursos Humanos, Renato Moachi Antunes , Assessor para Assuntos Tributáxios Raphael 
Guilherme Aratilo Torrezan. Diretor de Planejamento Pedro Fávero; os munícipes Fernando Pereira de 
Paula Racy, Mateus Stioinc Feraz e os vereadores Tiago Piotto, José Rocha e Leopoldo, Alinny Sartori e o presidente da Câmara Aritône 

\:a. Foi apresentando o projeto de abertura de crédito suplementar na • quantia de RS6.000.00 destinado a co1rnir saldo insuficiente para suplementar de despesa com viagens e 
estadias do Corpo Legislativo: também foi apresentado crédito especial destinado a Infraestrutura urbana, 
na quantia de RS 400.129,55 para recapeamento asfáltico, construção de calçadas e guias e sarjetas, com 
recursos oriundos do Ministério das Cidades e recurso próprios, o munícipe Matheus Supino solicitou o 
conhecimento das ruas cue serão asfaltadas além disso Fernando Racy sugeriu a adoção de metodologia 
para exposição dos gastos realizados peia Secretaria de Comunicação, permitindo que a população realize o controle social ao corre -

parar os valores de obras executadas pelo município. O Secretário de Recursos Humanos, Rena: 
c Anturies, apresentoa o projeto de lei visando suplementação do vale alimentação, 

suprindo dotações que se encontram, insuficientes no valor de R$ 
1 . 5 75.000,00, o munícipe Fernando Racy demonstrou descontentamento com, a anulação de dotação da educação para o remanejamento 

orçamentário. Também foi exposto projeto autorizando a abertura de crédito especial para contratação de 
pessoas fisicas para a realização de Oficinas visando integrar pessoas e famílias através de artesanato, 
música e artes, sendo este financiado com parceria do Governo Federal, através do convênio com o Fundo 
Nacional de Assistência Social. O representante da prefeitura expôs o projeto destinado as despesas com a 
escola de Construção Civil na quantia de RS 10.000,00, sendo o recurso oriundo do Fundo Social de 

110  Solidariedade do Estado de São Paulo. Por fim, apresentou-se a abertura de credito especial ao orçamento 
vigente para a realização de despesas com a Padaria Artesanal no valor de R$ 10.000,00, com recursos 
oriundos do Fundo de Solidariedade do Estado de São Paulo, o Secretário de Governo demonstrou o 
funcionamento das transferências deste funde em direção ao município de Ibitinga. O Secretario de 
Planejamento também apresentou o projeto sobre termo de cooperação com a Associação Jaboticabense 
de Educação e Cultura Faculdade de Ensino São Luís. O Secretario de 

Recursos Humanos apresentou projeto sobre celebração de termo de convênio com o SAMS para cessão de estagiários, o munícipe 
Fernando Racy fez considerações sobre o problema de contratação de estagiários em setores da prefeitura, 
além de salientar a importância do controle de frotas. O Secretário de Planejamento apresentou 

também o projeto de lei do convênio entre a Prefeitura da Estância Turística de Ibitinga e a Receita Federal, para o cruzamento de dados para melhoria de gestão 
pública. O Secretário de Governo, André Racy, apresentou 

o projeto de lei sobre queimas urbanas. realizando a leitura deste projeto, o munícipe Fernando Racy 
expõe o descontentamento cem o uso de multas. Além disso foi apresentado convênio com a Secretaria de Segurança 

Pública que esta sendo renovado. O Secretario de Governo expõe o convênio para cessão de seryidor.para a câmara municipal 
através de convênio entre as partes, além disso 

também apresentou o 
projeto de lei sobre digitalização do semanário 

eletrônico, transformando-o em um "diário eletrônico". 



 

 

Foi apresentan,,-.:c o projetc , 
 da Nova Lei do ISS e Taxa de Fiscalização e Localização, o assessor para 

assuntos tributários R.aphael Torrezan expôs brevemente os termos dessa nova lei, explicando sua 

após estarem 100% prontos. elaboração. Em seguida o munícipe Fernando Racv, solicitou para que as audiências públicas aconteçam 

Não havendo nada a se tratar. deu-se por encerrado a audiência pública. 
Nome 

• 

• 


	Page 1
	Page 2

